

学校だより 楠見小学校

2023年12月

(令和5年)
校長 梶本 久子

12月の行事予定



イツショータイム!!

楠見小学校では、体験を大切に、地域に出向き、本物に触れ、体験させていただいたり、プロフェッショナルと呼ばれる方々を招き、見て、聞いて、感じて、学びを深めたりして、児童の成長につながるよう教育活動をすすめています。

先日、代表委員が企画し、大休憩・昼休憩の時間を使って、子供みこし、マジックや歌、ダンス、縄跳び、バイオリンなど披露しました。6年生はプロの方に教えてもらったダンスを全員で披露しました。周りからも多くの感嘆の声が上がりました。披露してくれた子、代表委員の活躍も素敵だったのですが、何より、観客の子供たちがどの子にも「大成功」「頑張り」「すごい」など温かい声掛けと拍手をしていたのです。なかよし広場にいる子供たち全てが一体となった瞬間を肌で感じることができました。この楠見っ子たちと一緒に過ごせたことに感動しました。こういった活動をこれからも続けることで、子供たちが主体性や自立心を育てていくことにもつながると思います。今年も、楠見っ子たちはたくさんの方々に支えられ、協力をいただきました。これからも、そんな支えに目を向け、感謝することの大切さを子供たちに教えていきたいと思っています。本物との出会いやふれあいを通して、子供たちがさらに大きく成長してくれることを期待しています。

避難訓練、ご協力ありがとうございました

先日は、避難訓練にご協力頂き、有難うございました。子供たちにとって、多くの方々に見守っていただき、大変心強かったと思います。ご協力いただき、大変安全で有意義な避難訓練になりました。本当に感謝しております。

今年度は避難するために楠見中学校まで歩きました。先日、教職員の研修で市役所の地域安全課の方に防災や南海トラフ地震について、話していただきました。大地震が起こった時、県道粉河加太線を渡ること等の危険を考えると、楠見小学校は、立地的にも3階に避難するほうが良いとご助言をいただきました。そこで、来年度は地域の方々と合同で楠見小学校にて避難訓練を行いたいと思っております。詳細は、来年度のお便りでお知らせします。

今年度も、子供たち、地域の方々、保護者の方に真剣に取り組んで頂いたおかげで、大きな怪我もなく、無事に訓練を終えることができました。ありがとうございました。

- 1日(金) 放課後教室(5年生)、日本製鉄見学(5年生)
- 2日(土) 子どもセンター(寄せ植え作り)
- 4日(月) 和歌浦1300年記念大祭ゲストティーチャー来校(3・4年生)
- 5日(火) スクールカウンセラー来校、放課後教室(4年生)
- 6日(水) 研究授業(6-2)、13時30分下校
- 7日(木) 放課後教室(2年生)、歯科保健指導(5限・2年生)
- 8日(金) 和歌浦校外学習(3・4年生)
- 11日(月) 修学旅行(6年生)
- 12日(火) 修学旅行(6年生)、スクールカウンセラー来校
- 14日(木) 禁煙教育(5限、6年生)、キッズサポート教室(3限、2・5年生)
- 15日(金) 放課後教室(5年生)
- 18日(月) スクールソーシャルワーカー来校
- 19日(火) もちつき大会(6年生) スクールカウンセラー来校、
- 22日(金) 終業式、11時下校

今後の主な行事

- 1月 9日(火) 3学期始業式
- 3月 18日(月) 卒業式
- 3月 22日(金) 3学期終業式
- 3月 29日(金) 離任式



*急遽、予定を変更する場合がありますので、ご了承ください。

ルールを守って安全に自転車に乗りましょう

- ・自転車に乗る時は、乗車用のヘルメットをかぶるようにしましょう。
- ・スマートフォンや携帯電話の画面を見ながら自転車に乗らないようにしましょう。

ルールを守る = 命を守る

「早ね・早おき・朝ごはん」で、一日を元気に!

早く寝ること、早く起きること、朝ごはんをしっかり食べることは、一日を元気にスタートさせるための基本です。基本的な生活習慣が身に付くよう、ご協力いただきますようお願いいたします。